

*Le Journal de Gien, 7 juin 2012*

### **La cohérence selon Jean-Pierre Sueur**

Le sénateur socialiste du Loiret Jean-Pierre Sueur, voit trois bonnes raisons pour que les électeurs donnent une majorité à la gauche à l'issue des élections législatives.

La première est une raison de fond. Les candidats socialistes soutiennent le projet du président de la République, François Hollande. Par conséquent, l'électorat ne saurait se déjuger d'une élection à l'autre.

Vient ensuite l'équilibre qui, en ce qui concerne la représentation parlementaire, n'est pas parfait dans le Loiret : un sénateur de gauche pour sept sénateurs et députés de droite. Mais on peut aussi se demander où est l'équilibre dans les grandes villes, au niveau des départements et des régions où domine la gauche.

Le dernier argument est la cohérence. François Hollande doit avoir une majorité pour gouverner et peser à l'international, ce qu'une cohabitation ne peut permettre.